

Tombola bringt 1750 Euro zu Gunsten von Rotary



Bad Griesbach. „Ich freue mich sehr, dass die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Klinik und Hotel St. Wolfgang den kompletten Reinerlös aus ihrer Mitarbeiter-Tombola für den Rotary Sozialfonds zur Verfügung stellen wollen“, betont **Armin Lagleder**, Präsident des Rotary

Clubs Rottaler Bäderdreieck bei der Spendenübergabe in Bad Griesbach. „Mit den Mitteln und Maßnahmen aus dem Sozialfonds können wir bei Rotary dazu beitragen, dass schwer kranke Kinder und ihre Eltern sowie sozial schwache Familien aus der Region wieder eine Perspektive sehen“, so Lagleder weiter. Einmal im Jahr veranstaltet das St. Wolfgang in Bad Griesbach für seine über 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter eine Jahresfeier. Einer der Höhepunkte dieser Feier ist eine große Tombola, bei der es attraktive Preise zu gewinnen gibt. Erstmals gehen die gesamten Einnahmen aus dem Losverkauf an Rotary. „Es ist uns ein besonderes Anliegen, mit dem Reinerlös etwas Gutes zu tun“, so **Andrea Iretzberger** (l.), Empfangschefin im St. Wolfgang, und ihre Stellvertreterin **Franka Tischmeyer-Toth** im Gespräch mit Armin Lagleder.

– red/Foto: Schaubberger

Senioren auf gemütlicher Dreiflüsse-Rundfahrt



Haarbach. Gemeinsam unternahmen die Haarbacher und Raininger Senioren ihren Herbstausflug. Im vollbesetzten Bus ging die Fahrt nach Passau. Hier bestieg die Reisegruppe ein Schiff der Firma Wurm & Noe zu einer gemütlichen Dreiflüsse-Rundfahrt. Bei schönstem Herbstwetter genossen die Senioren die Rundfahrt auf Donau und Inn. Anschließend fuhr man zur Pfarrkirche St. Korona. Nach Besichtigung der sehr schönen Kirche wurde eine Andacht mit Pfarrer Martin Köglmeier gefeiert. Zum Abschluss des Tages fuhr man zum Gasthaus Vogl auf der Ries, um bei einer Brotzeit den Tag ausklingen zu lassen. Ein großes Lob gab es für den Organisator und Vorsitzenden Josef Niedermeier für die perfekte Durchführung des Ausflugs.

– red/Foto: red